

La Liga cambia los horarios de los partidos de la próxima temporada para contentar a Sky en Reino Unido

Palco23

11 jun 2015 - 20:02

La Liga busca un aumento considerable de sus ingresos televisivos para las próximas temporadas, y eso no pasa exclusivamente por la venta centralizada de las retransmisiones. También exige escuchar a los operadores internacionales y tratar de favorecer sus intereses. Es la lógica seguida por la patronal de clubes para que el sábado el partido que arrancaba a las 18:00 horas lo haga a las 18:15 horas a partir de la próxima temporada.

Es una medida que había solicitado Sky, la plataforma de televisión de pago de Rupert Murdoch y la tenedora de los derechos del campeonato de Primera División en Reino Unido. La diferencia horaria con este país es de una hora, y ello le impedía emitir los primeros quince minutos de cualquier partido que arrancara a las 18:00 horas en España. Ello se debe a un artículo de la Ley Audiovisual británica que data de los años sesenta y que prohíbe la emisión de partidos de fútbol en directo entre las 14:45 horas y las 17:15 horas del sábado.

El primer día del fin de semana seguirá habiendo un partido a las 16:00 horas, pero el de última hora también se adelanta quince minutos, a las 20:15, para que no haya solapamientos entre los dos encuentros. El partido de las 12:00 del mediodía del domingo seguirá fijo, mientras que se adelanta media hora el inicio de los partidos de la tarde (12:00, 16.30, 18.30 y 20.30 horas). También seguirá habiendo fútbol los lunes y los viernes, que arrancarán a las 21:00 horas.